



### FIWA 関係者のみなさまからの 新春メッセージです

新春を迎え FIWA®の正・准会員、アドバイザー・ボード・メンバー、理事、監事のみなさまからメッセージをいただきました。

新年あけましておめでとうございます。今、私は「母の介護」と「育児サポート」の真っ最中。制約は多いのですが、心のひだを耕して感度を高めるチャンスでもあります。こんな感じで今年も「みんなのお金のアドバイザー」として恥ずかしくないよう頑張ります。歩む仲間は、絶対、多い方が楽しい。いかがですか、一緒にしませんか！？

石津史子 アドバイザー・ボード・メンバー、正会員



新年明けましておめでとうございます。2019年9月に産声を上げた FIWA®、今年はより多くの皆様に私たちのことを知っていただけるように活動してまいります。また個人的には、ご相談者一人一人に、より丁寧に向き合うこと。質の高いコラムが書けるようによく考え、勉強していくことを心に決めております。今年も精一杯がんばります！みなさま、どうぞ今年もよろしく願い申し上げます。

岩城みずほ 代表理事、正会員

2020年はコロナ禍の中で「人とのつながり」の大切さを実感した年でした。2021年は FIWA®のつながりを拡げて「しあわせ持ち」さんを増やしましょう。

上山光男 正会員

あけましておめでとうございます。

大きな動きのあった昨年より、新たな幕開けとなる一年の始まりを FIWA®の一員として迎えられること、心よりうれしく思います。共に歩んでいけると思えるからこそ、これからの一年がますます楽しみです。本年もどうぞよろしく願いいたします。

内田英子 准会員





## FIWA 通信「インベストラ이프」

明けましておめでとうございます。本年がおだやかな良い一年でありますようお祈りいたしております。2020 年は非常にダイナミックな相場環境でした。そして、市場に居続けることの大切さを改めて実感した一年でもありました。市場が混乱した時に FIWA® の皆様の伴走は個人投資家に心強いものとなるはずです。今後の FIWA® に期待しております。

**江黒清史** アドバイザリー・ボード・メンバー



価値あるアドバイスをできるアドバイザーが世の中から尊敬され、独立した職業として認知されることを目指して FIWA® 正・准会員のみなさん、生活者を支援していきます。FIWA® の活動は多くの人のリタイア後の経済基盤が非常に脆弱であるという日本の抱える大きな問題に対する社会貢献です。「みんなのため、みらいのために良いこと」、「合理的なこと」は必ず実現します。絶対にあきらめずに 1 ミリずつでも前進することが大切です。

**岡本和久** 代表理事

FIWA® では准会員としての職業行為基準を遵守した活動を行っています。特に相談者の利益を最優先するためにライフプランに基づくアドバイスに力を入れています。FIWA® の准会員としても一緒に学びませんか？

**岸野浩二** 准会員

縁あり、FIWA® の設立から今に至るまで関与させていただく中で、NPO 法人としての体制が次第に強固になっていることをうれしく感じています。FIWA® アドバイザーの皆様が安心して活動できるよう、私自身も学び、監事の職責を果たしていきます。

**北村勝信** 監事

FIWA® が不要になる日を目指してコツコツと。がんばれ、FIWA！個々の生活者が、真に必要なものとしておカネの正しいアドバイスを得られ、この無形のサービスに気持ちよくお代を払いたくなる、こんな、金融生活文化の土壌をみんなで作っていただけたいですね！

**桑瀬登起子** アドバイザリー・ボード・メンバー

明けましておめでとうございます。昨年は FIWA® の一員に加えていただき、得難い学びの機会とご縁に恵まれました。今年はまだ多くの方に FIWA® の存在を知っていただき、また共に成長する仲間も増やせたらと思います。

**小谷晴美** 正会員

「笑門来福」豊かな未来は、自分自身の思い次第です。FIWA® の一員として知識を深め、お客様の選択肢を増やし心豊かに過ごせるようサポートしていきます。東北大震災から 10 年、福島からエ



## FIWA 通信「インベストラ이프」

ールを！

**志甫真由美 正会員**

新年あけましておめでとうございます。昨年は新型コロナの影響で、今までの生活様式を大きく変化することが求められる一年でした。感染症の脅威と向き合いながら、新しい時代でも皆様が心豊かに生活していただけるよう本年も務めてまいります。

**杉山夏子 正会員**

「幸せの循環のパイプ役に」

お金はよく血液にたとえられますが、その中核である心臓が FIWA® の役割ではないでしょうか。FIWA® の皆様のご活動が広がることで、幸せの循環が広がる、そのような 1 年となることを願っています。

**住山志津枝 正会員**

インベストラ이프読者の皆様、明けましておめでとうございます。認定アドバイザーが少しずつ増えていることを嬉しく思っています。アドバイザーという職業をメジャーにするためにも協会の活動には期待をしています。

**高橋 忠寛 正会員**

FIWA® の存在が “お金の相談、にお金を払う文化をつくる一歩になると思っています。今年も相談者の皆様にお金を払う価値があったと思ってもらえる仕事ができるように精進します！

**竹内かおり(キャサリン) 正会員**

FIWA® 関係の皆様、新年明けましておめでとうございます。2021 年が新型コロナ感染収束の年として歴史に刻まれるとともに、長期・分散の合理的な資産形成を始める方がますます増え、FIWA® にとって実り大きな年になることを祈念致します。

**竹中正治 アドバイザリー・ボード・メンバー**

あけまして、おめでとうございます。FIWA® が順調に立ち上がっていることは、嬉しい限りです。素晴らしい組織なので、今年は広く世の中に知られて、多くの人々の役に立てることをお祈りしています。

**塚崎公義 アドバイザリー・ボード・メンバー**

情報が溢れ、正しい情報を掴みにくい世の中です。FIWA®、FIWA® の会員が羅針盤の役割を果たせるように、情報発信の質量、情報発信力を向上させ、明るい未来への一歩となる一年にしたいと思





## FIWA 通信「インベストラ이프」

っています。やすべえは、京都より日々鍛錬して参ります！

**中野靖之 正会員**

新年あけましておめでとうございます。昨年度 FIWA®の一員であることがきっかけになり、ご相談くださったお客様がいらっしゃいました。今後、そのような方が大幅に増えること信じています。皆様にとって幸多き一年となりますようお祈りいたします。

**西岡奈美(ナンシー) 正会員**

コロナ禍でこれまで積み上がったあらゆる歪みのマグマが一気に噴出した感があります。その中で、「生活者が経済的束縛から解放され自由を確立する」ための FIWA®の支援活動がますます求められます。地道な活動で FIWA®仲間の輪が大きく広がることを切に願っております。

**原田武嗣 代表理事**

あけましておめでとうございます。

昨年から続く大きな変化により、あらためて将来を考える方が増えたのではないのでしょうか。そのような方々に経済的なことだけでなく心も豊かになっていただけるよう、正しく誠実なアドバイスを今年も行ってまいります。

**正井靖之 正会員**

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

不確実性が高まる中、DX 時代の到来と言われていますが、こうした時代だからこそ「心」がますます大事になってきますね。年初に思ったこと：「一日一生、一日一愛」、一日を一生のように生き、一日に一回でよいから自分以外の誰かの幸せを心から祈ろう。

**三和裕美子 アドバイザリー・ボード・メンバー**

